



「あけましておめでとうございます」という声と共に楽しい冬休みも終わり、新年からまた子どもたちの元気な声が響いています。寒さも増してきましたが、子どもたちは頬を赤らめながら元気いっぱい遊んでいます。



生活発表会に向け劇の練習を頑張っています。最初は恥ずかしい気持ちから、セリフが言えなかったり、なかなか大きな動きをすることが出来ませんでした。その中でも“昨日より大きな声で言えた”“セリフを覚えることができた”“身振り手振りを大きくすることが出来た”などの成長や喜びを、みんなで共有していくことが自信に繋がり、“表現をする楽しさ”を感じられるようになりました。また、劇に出てくる歌の振り付けや、セリフに合わせた動きを子どもたちが考えることで、更に表現することの楽しさを感じ、子どもたちの純粋な表現がたくさん詰まった劇に仕上げることが出来ました。表現をする楽しさを知った子どもたちは、発表会の練習の時だけでなく、自由遊びの時も歌を歌ったり、セリフを言い合ったりして劇遊びを楽しんでいます。本番までの残り2週間も子どもたちの表現をしっかりと認め、全員で劇をする楽しさを感じながら練習をしていきたいと思います。

年明けからは赤ちゃん当番も始まりました。お当番の日を楽しみにし、待ちきれない様子の子どもたちでしたが、いざひよこ組の保育室に入ると、赤ちゃんとどう接したら良いか分からず、緊張している様子でした。布団の片付けを手伝ったり、おやつの用意をしたりするのはすぐに慣れましたが、オムツ替えは経験のない子が多く、足をバタバタさせたり、動いてしまう赤ちゃんに苦戦していました。それでも「こっちの足からズボン履くよ」「オムツ替えてすっきりしたね」など、優しい言葉を掛けながらお世話を頑張っています。今後も、赤ちゃん当番を何度も経験していく中で、赤ちゃんに接する優しい気持ちや、お世話をする大変さ、楽しさを学んでいきたいと思います。エプロンを着けて赤ちゃんのお世話をしたり、保育教諭のお手伝いをしている子どもたちの姿は、いつもに増してお兄さんお姉さんに見えました。



2日（木）	豆まき
7日（火）	体操教室
10日（金）	発表会リハーサル
15日（水）	パン作り
17日（金）	保小連携活動 (きりん組)
18日（土）	生活発表会
20日（月）	身体測定
22日（水）	卒園写真撮影 (きりん組)
28日（火）	お誕生会

※卒園写真の撮影について（きりん組）

2月22日（水）に卒園写真を撮影します。

服装：スモック（左胸に名札）・半ズボン

白靴下

（スモックの下には白い服を着させて下さい。フードなどスモックから出る服はご遠慮下さい。）

卒園式も同じ服装で行いますので、よろしくお願ひいたします。

名札がない方は早めにお知らせください。

※3月17日（金）の卒園式は、ぱんだ組も出席します。卒園式本番には、ぱんだ組も上記の服装で登園させて下さい。